

【22_329クロガキメルマガ】トレードをやめたい と思ったことは？

〇〇さん

こんにちは！クロガキ(クロ)です。

今日まで、リフレッシュ休暇というほどではないですが

軽井沢の冷たく澄んだ空気を吸いながら、気分を変えて仕事ことができました。

最近流行り(?)のワーケーションってやつでしょうか(笑)

「結局仕事してんじゃん」というツッコみが入りそうなのはさておき

日々のルーティンの中に小さな変化を付けて過ごすのも、心地よい疲労感があって良い感じでした。

<https://twitter.com/fxrealtradelive/status/1595908611800436736?s=20&t=IBISZNBm1jrPJ49MuE2Lnw>

さて、今回はメルマガ読者の方からの質問で

これも割とよくある話題かもしれませんが「トレードを辞めたいと思ったことはあるか？」について。

結論から言うと、正直何度「やめようかな」と思ったか知りません(笑)

意外に思う人もいれば「やはりそうなのか」と思う人もいろいろかもしれませんが

僕にとってトレードというのは、それだけ普通に生きる人間の本能的な思考と逆の行動を取り続けることによって

一貫性を持ち続ける必要があるので、結構疲れるものです。

それに、トレードするごとに次から次へと検証すべき問題点は無数に出てくるので

それを潰してまたトレード⇒また問題が見つかる⇒それをまた潰して検証⇒トレード……

トレードという仕事を続ける限り、この作業は永遠と続きます。

時にはそれが、途方もない作業のようにも感じられたりして

特に気持ちが落ちているときは正直「もう辞めようかな」と思うことも結構あります。

そしてそれは、今後も時々発作のようにあらわれることになるでしょう。

それでも、僕がトレードを辞めずに今も続けられているのは

トレードを介して自分が『何をしたいのか』を明確にしているからです。

ただ「生活費を稼ぎたい」というモチベーションだけでは、今頃僕は続けてこれなかったかもしれません。

トレードという、やり様によっては個人レベルでも圧倒的な収益を上げられる可能性を持ったこの仕事で

僕が為したいことはもっと先にあります。(このことについては、また別の機会に話したいと思います)

自分の中で、最期を迎えた時に『これだけのことをやり切った』と胸を張って言えるように

その突破口であり、ツールとなるのが「トレード」という仕事であると考えたからこそ

僕は今まで続けてこれたし、これからまた迫ってくるであろう壁にも立ち向かえると思っています。

しつこく何度も言いますが、トレードで稼ぐというのは、ただ手法を覚えて終わるものではないし

いつまでも技術の向上を追い求める職人のような仕事気質を持って取り組まないといけないので、本当に大変です。

ですがそれだけに、得られる成果はとて大きなものですし、それをキッカケに想像していなかった

ビッグビジネスに自分がかかわれる大きなチャンスでもあります。

トレードに取り組む目的は本当に人によりますが、それぞれの目指すゴールにたどり着けるように

これからも僕の得てきたヒントを共有していこうと思っていますので

是非とも、みんなで成果を掴んで行きましょう。